



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN PERTANIAN

JALAN HARSONO RM NOMOR 3 PASAR MINGGU, JAKARTA 12550
KOTAK POS 83/1200/PASAR MINGGU
TELEPON (021) 7804116 - 7806131 FAKSIMILI (021) 7806305
WEBSITE <http://www.pertanian.go.id>

**PENGUMUMAN
NOMOR: 4881/KP.290/A/10/2018**

**PESERTA YANG LULUS SELEKSI TAHAP PERTAMA
JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA
KEMENTERIAN PERTANIAN TAHUN 2018**

Berdasarkan Berita Acara Penetapan Peserta yang Lulus dan Tidak Lulus Seleksi Tahap Pertama Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Kementerian Pertanian Tahun 2018 Nomor 4880/KP.290/A/10/2018 tanggal 25 Oktober 2018, Panitia Seleksi Terbuka dan Kompetitif Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Kementerian Pertanian Tahun 2018 dengan ini menetapkan:

1. Peserta yang dinyatakan lulus Seleksi Tahap Pertama (Administrasi dan Penelusuran Rekam Jejak Jabatan, Integritas, dan Moralitas) sebagai berikut:

No	Nama	Keterangan
1	Ir. Marihot Hamonangan Panggabean, M.Si.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
2	Drs. Zulkifli, M.M.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
3	Sigit Juli Hendriawan, S.E., C.A., M.M.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
4	Ir. Hardi Afriansyah, M.Si.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
5	Ir. Yulistiana Endah Utami M.Sc., M.Phil.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
6	Dr. Ir. Ketut Gede Mudiarta	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
7	Prof. Dr. Ir. Dedi Nursyamsi, M.Agr.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
8	Dr. Ir. Leli Nuryati M.Sc.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
9	Ir. Dewa Ngakan Cakrabawa, M.M.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
10	Ir. Heni Rayhani Yusuf, M.M.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
11	Dr. Juniawan, S.P., M.Si.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
12	Ir. Mohammad Samsul Hedar	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
13	Ir. Hendratmojo Bagus Hudoro, M.Sc.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
14	Ir. Iswanto, M.M.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
15	Prof.(R) Dr. Ir. Risfaheri, M.Si.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>

No	Nama	Keterangan
16	Ir. Arifah Sri Hananingsih, M.M.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
17	Dr. Ir. M. Saleh Mokhtar, M.P.	Mengikuti <i>Assessment Center</i>
18	Edy Purnawan, S.P., M.Sc.	Mengikuti Presentasi dan Wawancara

2. Peserta yang namanya tercantum di atas mulai nomor urut 1 (satu) sampai dengan nomor urut 17 (tujuh belas) diharapkan mengikuti Seleksi Tahap Kedua (*Assessment Center*) yang akan dilaksanakan pada:

hari, tanggal : Sabtu, 27 Oktober 2018
 pukul : 08.00 WIB s.d selesai
 tempat : Wisma Makara Universitas Indonesia
 Jl. Prof. Miriam Budiarmo, Kampus Universitas Indonesia
 Depok - Jawa Barat
3. Peserta yang namanya tercantum pada nomor urut 18 (delapan belas) langsung mengikuti Presentasi dan Wawancara yang waktu pelaksanaannya akan ditentukan lebih lanjut.
4. Peserta *Assesment Center* diharapkan hadir paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum acara dimulai. Panitia hanya menyediakan konsumsi, sedangkan uang transport dan akomodasi ditanggung oleh unit kerja masing-masing.
5. Seluruh pelamar diharapkan tidak terpengaruh apabila ada tawaran dari pihak-pihak yang mengatasnamakan Panitia Seleksi dan/atau Pejabat di lingkungan Kementerian Pertanian dan/atau pihak-pihak lain, untuk membantu atau menjanjikan mengurus kelulusan yang bersangkutan dalam pelaksanaan Seleksi Terbuka dan Kompetitif Jabatan Pimpinan Tinggi Kementerian Pertanian Tahun 2018 dengan meminta dan/atau tanpa imbalan.
6. Apabila ada pihak-pihak sebagaimana tersebut pada butir 5 (lima), harap melaporkan kepada pihak yang berwajib disertai dengan bukti-bukti.
7. Keputusan Panitia Seleksi bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.
8. Perkembangan informasi tahapan seleksi akan disampaikan melalui website Kementerian Pertanian dengan alamat <http://www.pertanian.go.id> dan/atau <http://aplikasi3.pertanian.go.id/jptpratama>. Untuk itu, para peserta seleksi dihimbau agar aktif mengakses website dimaksud.

Jakarta, 25 Oktober 2018

Panitia Seleksi Terbuka dan Kompetitif
 Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama
 Kementerian Pertanian